



社協ホームページ開設しました。 <http://www.nakatosa-shakyo.or.jp>



暦の上では秋になりましたがまだまだ暑い日が続いています。暑い時間帯は無理をせず、エアコンなども利用をしながら暑さをしのぎましょう。今後、徐々に涼しくなろうかと思いますが、季節の変わり目は体調も崩しやすくなりますので、体調の管理には十分注意されて、元気に生活を送っていただきたいと思います。



～ 収穫の秋 ～

8月末、のじぎく荘の畑でスイカとカボチャが収穫できました！野菜づくりに詳しい利用者の方に指導もいただきましたが、大量収穫とはいかずスイカ3個、カボチャ1個のみ。少しずつですが昼食のおかずとデザートで皆さんに味わっていただきました。次回は頑張ります！



三味線

利用者の方に趣味の三味線を披露していただきました。普段、なかなか聞く機会のない三味線の音色に聞き入ってしまいました。



新聞バッグ

地域の方より、新聞で折ったバッグを沢山いただきました。写真や柄の部分をうまく利用したバッグもあります。レクリエーションで優勝した時などに景品として利用させていただいております。ありがとうございます。



ありがとうございました



タオル

地域の方より、タオルを沢山寄付していただきました。ありがとうございます。デイサービスで入浴の際のタオルはご自身で持参をお願いしていますが、それ以外でもタオルを利用する機会が多く大変助かっております。大切に利用させていただきます。

